

Accueil > Bretagne > Vannes > Saint-Jean-Brévelay > 📡

Des Sioux, Spiderdam, Buzz l'Éclair à la maison de retraite

Saint-Jean-Brévelay - 19 Mars

🔊 écouter



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Princesses, fées, parachutistes, pompiers, Buzz l'Éclair, Sioux, Spiderman et une cinquantaine d'autres enfants déguisés ont envahi la maison de retraite mardi. Une joyeuse récréation à l'occasion du carnaval où ces petits écoliers des classes de petite, moyenne et grande sections de Notre-Dame, accompagnés des enseignantes et de parents, sont venus rendre une joyeuse visite à leurs voisins du village du Porhoët après un détour au collège Saint-Louis.

• Tags : [Saint-Jean-Brévelay](#)